

LE syndicat **Force Ouvrière** des Finances Publiques

INFORMATION N°2

FOIX, le 20 janvier 2010

CTPL du 14 janvier 2010

COMPTE RENDU

Après avoir boycotté la première convocation à ce CTPL prévu le 8 janvier, les représentants de FO DGFIP ont participé à celui ci après avoir déposé la déclaration liminaire suivante :

« Cette déclaration liminaire a pour but, dans un premier temps, de lever une ambiguïté. L'absence des représentants FO lors de la première convocation du CTPL du vendredi 8 janvier n'avait rien à voir avec les conditions météorologiques, mais à la volonté délibérée de boycotter celui ci

Nous revenons une fois de plus sur le sujet des suppressions d'emplois au sein de nos services selon le même mode de fonctionnement que celui qui avait cours dans les anciennes directions.

Il s'agit une fois encore de supprimer des emplois par un fléchage qui repose sur des présumés gains de productivité autorisés, en autres, par les progrès technologiques.

Les agents, qui chaque jour vivent la réalité de ces prétendues avancées technologiques, se demandent si l'on entend continuer à se moquer longtemps d'eux au vu des difficultés qu'ils rencontrent.

Pour Force Ouvrière, il s'agit d'un véritable sujet. Veut-on, dans cette République, conserver un service public républicain ?

Respecter le service républicain c'est lui accorder les moyens nécessaires pour garantir sa neutralité, la correcte exécution des missions et de bonnes conditions de travail pour tous les personnels, et ce n'est pas la baisse significative des crédits alloués à notre département qui y contribuera.

Le sujet est que, dans notre département, comme dans tous les autres, tous les agents cherchent comment faire et sont dans une impasse totale. On assèche les réseaux de leurs effectifs

Compte tenu de ces éléments, il ne vous étonnera pas que la position de Force Ouvrière soit négative.

Quand ouvrira-t-on enfin le débat de l'adéquation des moyens aux missions ? Quand cessera-t-on de chercher à être les plus exemplaires en matière de suppressions d'emplois, pour rechercher l'exemplarité d'exercice du service public républicain ? »
./..

Les points à l'ordre du jour étaient les suivants :

- ORE et implantation des emplois
- Point sur le BOP 2010
- Demande de modification d'ouverture au public de la trésorerie de LAVELANET
- Questions diverses

ORE et implantation des emplois :

Avant de débattre des explications nous ont été données concernant les trésoreries de Saint – Girons et de Saverdun, des anomalies ont été relevées dans l'établissement de certaines données ce qui a conduit à une modifications des résultats de l'ORE, les régularisations interviendront sur l'exercice 2010, mais globalement cela n'a pas d'impact à l'échelon départemental.

Au vu de ces résultats, la parité administrative a fait les propositions suivantes.

3 emplois budgétaires doivent être supprimés en Ariège au sein de la filière gestion publique, voici les modifications qui nous ont été soumises :

POSTES OU SERVICES	EMPLOIS CREES	EMPLOIS SUPPRIMES
T. LA BASTIDE		- 0.5
T FOIX		- 2
T . VICDESSOS		- 0.5
T. PAMIERS		- 1
SIP FOIX	+ 2	
Pôle Recouvrement spécialisé	+ 1	
Service Dépense CFD		- 2
Service Recouvrement		- 1
CMIB	+ 1	

Il va de soit qu'après le débat qui a suivi, les représentants syndicaux ont voté contre ces propositions, la parité administrative s'exprimant pour.

Point sur le BOP 2010 :

En fait, seule la diminution des crédits alloués à notre département a été confirmé, elle s'élève à - 4,37 % par rapport à la base de 2009. Un prochain CTPL qui se réunira en février traitera de l'ensemble de ces problèmes budgétaires et de la création du SIP de St Girons. D'ores et déjà, nous savons pertinemment que ces crédits seront insuffisant pour couvrir le fonctionnement normal des services. Faire toujours plus avec toujours moins en personnel et en moyens budgétaires, voilà qui nous annonce encore une fois « des lendemains qui chantent »...

Modification des horaires à la trésorerie de LAVELANET :

Cette demande n'a pas soulevé de problème particulier et a été approuvée à l'unanimité.

Questions diverses :

Plusieurs problèmes concernant des trésoreries ont été soulevés : un ménage insuffisant à la trésorerie de Varilhes, un problème récurrent de téléphone à la trésorerie de Saverdun, ainsi qu'à la trésorerie d' Oust, la possibilité de créer un coin repas dans cette dernière.

Un point a été fait sur la pandémie grippale, surtout pour constater l'ampleur des moyens mis en œuvre face à ce qui devient un vaste gâchis. Enfin, pour la création de la DLU en Ariège, nous en serons peut être d'avantage au mois d'avril.